
Requerimento nº 147 
 

 
02 de junho de 2.008 
  

MÁRCIO APARECIDO MARTINS – Márcio Veterinário 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE COBERTURA 
(ABRIGO) NAS PORTAS DE ENTRADA DO AMBULATÓRIO 
DE ESPECIALIDADES DE ASSIS 
 
 

Fomos procurados por munícipes que 

solicitaram nossa intervenção junto à Administração Pública Municipal 

visando a construção de cobertura (abrigo) nas portas de entrada do 

Ambulatório de Especialidades de Assis, uma vez que quando chove os 

usuários ficam expostos à chuva. 
 

 

Diante do exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais, seja oficiado ao Dr. Ézio 
Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, após 

consulta à Secretaria Municipal da Saúde, responda a esta Casa de Leis, as 

seguintes questões: 

 
a)- Existe a possibilidade de construir 

cobertura (abrigo) nas portas de entrada 

do Ambulatório de Especialidades de 

Assis? 

 
b)- Se positivo, qual é a previsão para que 

isso ocorra? 

 
c)- Se negativo, expor os motivos. 

 

SALA DAS SESSÕES, em 02 de junho de 2.008. 
 
 
 
 
MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário 
                      Vereador – DEM  

SK/sk 
 

 


